

# Diamond～何よりも強く、輝いて～

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 4月13日 No. 4



## ★入学式で1年生に寄り添う6年生★

保護者の皆様、いつも、色々とお協力いただき、本当にありがとうございます。

6年生としての1年間はスタートして、1週間を迎えます。先週6日は、朝から全学年のノートやドリルなどを運んだり、入学式の練習、前日準備。7日は、入学式に参加したり、後片付けもしたり……。子どもたちは、山手小学校のリーダーとして、色々な学年のことを考えながら行動をしてよく頑張りました！！

特に、入学式は、4年ぶりに従来の形で開催し、6年生の子どもたちは1年生の子どもたちと手をつないで入場したり、入学式の前後は教室で1年生のお世話をしたりしました！！初めて山手小学校に登校した1年生に「名前教えて♪」「靴はここに入れるよ♪」「教室はここだよ！！」「トイレ行く？」「名札はこうやってつけるよ♪」など、入学式が始まる前から、1年生に優しく話しかける6年生の姿がたくさん見られました。入学式が終わってからも、教室で紙芝居を静かに聞くよう声かけをしたり、紙芝居の後には一緒にジャンケンしたり、「国語では、〇〇な勉強するよ♪」「学校には、給食や掃除の時間もあるよ！！」など学校のことを色々教えてあげていた6年生。優しく温かく寄り添ってくれる6年生が、1年生にとってとても心強かったと思います！！【1年生のために】【1年生の立場になって】考えて行動した6年生の姿を見て、さすが6年生だなと、大変嬉しい気持ちになりました♪



1年生に優しく寄り添う姿！！とても素晴らしいです！！



手をつないで体育館へ♪待ち時間もプリントを読んで動きを確認♪



入学式後、教室に帰ってからも、1年生のお世話を頑張っています！！



紙芝居の後、たくさん話したり、しりとりやジャンケンしたり♪



6年生が色々教えてくれて、1年生も嬉しかったと思います♪